

CLASSIC DRIVER



1974 Maserati Bora

Preis	USD 199 133 EUR 169 000 (listed)	Lenkung	Links
Baujahr	1974	Innenfarbe	Sonstige
Kilometerstand	86 554 km / 53 783 mi	Zustand	Gebraucht
Getriebe	Schaltgetriebe	Standort	
Leistung	228 kW / 310 PS / 306 BHP	Kraftstoff	Benzin
Antrieb	Zweirad	Außenfarbe	Rot
		Automobiltyp	Coupé

Beschreibung

Mit dem Bora offerieren wir den ersten Straßenwagen mit V8 Mittelmotor aus dem Hause Maserati. Die Karosserie stammte vom italienischen Designer Giorgio Giugiaro. Bei diesem sehr seltenen Fahrzeug handelt es sich um eines von nur 296 produzierten Wagen mit 4.7 Liter Motor und zudem in einem sehr guten Originalzustand. Das sehr schöne Lackbild wie auch die fantastisch erhaltene originale Innenausstattung bestätigen die Gesamtleistung von nur 86.500 Kilometern. Zudem gehört zum Fahrzeug die originale Bedienungsanleitung. Der Wagen wurde laut vorliegendem alten Fahrzeugbrief im Jahr 2002 aus Italien nach Deutschland importiert und befand sich anschließend 17 Jahre in einer Sammlerhand. Im Dezember 2017 beauftragte der Eigentümer ein classic-analytics Wertgutachten mit dem Ergebnis Note 2 und 185.000 Euro Marktwert. Nach Erwerb durch unsere Firma HK-ENGINEERING erhielt der Maserati in unserer eigenen Werkstatt einen umfangreichen Service inklusive neuer Reifen sowie einer kompletten Lackaufbereitung. Der Wagen besitzt zudem die begehrten matching numbers. Wir übergeben dieses Ausnahmefahrzeug zulassungsfertig mit neuem TÜV und H-Abnahme.

With the Bora we offer the first road car with a V8 mid-engine from Maserati. The body came from the

Italian designer Giorgio Giugiaro. Our very rare vehicle is one of only 296 vehicles with a 4.7-liter engine and is also in very good original condition. The very nice paint finish as well as the very fantastically preserved original interior confirm the total mileage of only 86,500 kilometers. The car was imported from Italy to Germany in 2002 according to the old vehicle registration document and was then in the hands of a collector for 17 years. In December 2017, the owner commissioned a classic-analytics appraisal with a score of 2 and a market value of EUR 185,000. After purchase by our company HK-ENGINEERING, the Maserati received an extensive service including new tires and a complete paint preparation in our own workshop. We hand over this exceptional matching numbers vehicle ready for approval with a new TÜV and H approval.

Zwischenverkauf und Irrtümer für dieses Angebot sind ausdrücklich vorbehalten. Ausschlaggebend sind einzig und allein die Vereinbarungen im Kaufvertrag.

****Standort:**** D 82398 - Polling

Bei Interesse wenden Sie sich an:

HK-ENGINEERING D 82398 - Polling

Martin Hinterstocker

unter Tel.: +49 881 925 609 54

Fax: +49 881 925 609 19,

martin.hinterstocker@hk-engineering (.) com

Anschrift: Kirchplatz 1 82398 Polling

HK-ENGINEERING GmbH



Titel Herr

Vorname Hans

Last name Kleissl

Kirchplatz 1

82398Polling-Oberbayern

Deutschland

Telefonnummer +49-8819256090

Fax +49-88192560919

<http://www.hk-engineering.com>

<https://www.classicdriver.com/de/car/maserati/bora/1974/724825>

© Classic Driver. All rights reserved.